	Apple: “No plans” for Siri on older devices

Apple has reportedly confirmed to developers that it has “no plans” to bring Siri, the voice-controlled personal assistant service available on the iPhone 4S, to any older device. Arguing that developers would attempt to implement unofficial access to Siri on iPhone 4, iPad 2 and other earlier iOS devices, one coder contacted Apple with a suggestion that it release a paid upgrade for users to get official Siri support, Michael Steeber reports. Apple’s response, however, was clear on the matter.

“Engineering has provided the following feedback regarding this issue” the reply began, “Siri only works on iPhone 4S and we currently have no plans to support older devices.” The news will come as a disappointment to those owners of earlier iOS products that hoped Apple would extend the current Siri beta to cover their hardware, rather than use it as a unique selling point of the iPhone 4S.

“iPhone 4 Users and iPod touch 4th generation users pay a fee of 19.99 to upgrade to a ‘special’ build of iOS 5.0.1 with Siri Final in it, (To avoid hackers hacking Siri onto non 4S devices illegally) **Many iPhone 4 Users and iPod touch 4th generation Users will pay for this special iOS build (5.0.1) which will enable Siri for a fee of $19.99 US dollars” Developer suggestion to Apple

Apple still faces wily users taking advantage of workarounds to access Siri on older iPhones and other gadgets, however. Thanks to a small team of developers – and some legitimate authentication tokens “borrowed” from a real iPhone 4S – Siri has already been made to work on the iPhone 4 and iPhone 3GS. Unlike other software hacks we’ve seen, the Siri port isn’t a simple matter of copying the local app to the earlier iPhones; in addition, Apple’s servers have to be persuaded to “talk” to the app too, which at the moment means fooling them into thinking the phones are 4S variants.

Moving forward, however, Apple is expected to deploy Siri more broadly. The company is believed to be working on an Apple Television project which would use the voice control system to replace the traditional remote with simple spoken commands.
	Apple не планирует портировать Siri  на старые устройства.

 По имеющимся данным, компания Apple подтвердила, что не собирается портировать  Сири (Siri), «персональный помощник» с голосовым управлением, доступный  пользователям iPhone 4S, на устройства более ранних версий. По словам представителя Apple, к ним поступали предложения от разработчиков, предоставить владельцам устройств более ранних версий, возможность платного обновления. Аргументировалось это тем, что в противном случае, (учитывая настроения пользователей) разработчики будут осуществлять нелегальное портирование Сири (Siri), на iPhone 4, IPad 2 и другие, более ранние версии IOS устройств. 

Однако инженерный отдел Apple дал следующий ответ: «Приложение Сири (Siri) работает только на iPhone 4S и в настоящее время, мы не планируем портировать его для поддержки устройств более ранних версий». 

Новость явно разочарует, тех владельцев более ранних продуктов на базе IOS, которые надеялись, что Apple, продолжит поддержку их устройств, реализованную в текущей бета-версии Сири (Siri), а не будет использовать его, в качестве коммерческого аргумента, чтобы увеличить продажи iPhone 4S.

Во избежание нелегального портирования Сири (Siri),  на iPhone 4, IPad 2 и другие, более ранние версии IOS устройств, Apple  намерена предложить пользователям перейти на специальный билд iOS 5.0.1, с уже интегрированной финальной версией Сири (Siri), что позволит им работать с данным приложением вполне легально (не опасаясь каких-либо проблем).
Стоимость перехода для существующих пользователей, составляет - $19.99.
Apple по-прежнему сталкивается с тем, что некоторые пользователи пытаются получить доступ к Сири (Siri) на старых версиях iPhone и других гаджетах, используя различные «хакерские штучки», однако благодаря небольшой команде разработчиков - и некоторым средствам аутентификации, позаимствованным у iPhone 4S - Сири (Siri) уже работает на iPhone 4 и iPhone 3GS. 
В отличие от взлома большинства программного обеспечения, портирование  Сири (Siri) не сводится лишь к простому копированию локального приложения на более ранние версии Iphone, необходимо также обеспечить подключение взломанных приложений к серверам Apple, т.е. хакер должен обмануть сервер, «убедив» в том, что, обращающееся к нему приложение, установлено на iPhone 4S.

Несмотря ни на что, Apple, планирует расширить функциональность Сири (Siri). Есть сведения, что компания работает над проектом Apple Television, при реализации которого, традиционный пульт дистанционного управления, будет заменён системой голосового управления, с набором простых голосовых команд.


